
两周来，本报“TOP家
居”部策划推出了“谁
是中原最‘赞’家居品
牌”调查活动。自活动
全面开展以来，在家居
建材行业和消费者中
产生了广泛的影响。
此次活动于 20 日结
束，请消费者积极为自
己心目中的最优品牌
送个“赞”。
郑州晚报记者 唐善普
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记者：女性可能对“家”的理解更深
刻，所以你们对家居业的特点、发展趋
势看得更清，也更明白消费者的消费
所在。

兰红:女性应该说更懂家，更懂生
活。女性的种种特质，对于家的温情关
怀，对于行业发展趋势的敏感把握，对
于市场的理性思考，让我总能走在时
尚、行业的前沿，对于消费者的需求的捕
捉应该更为精准、到位。尽可能来满足

客户更多的品牌期待，实现在家居行业
的价值。

孙蕾：我曾经立志要做一个服务全
中国女性的装饰公司。

因为女性在家庭装修中起的作用比
较关键，所以我们将更加关注女性在装
修中的选择。

比如女性在家居中比较喜欢用色
彩，我会建议设计师在做装修设计的时
候多一些墙纸使用比例。

商界因为有了你，“战争”味淡了许多
听听三八节家居行业美女老总倾诉的心声

在商界大多是男性的世界，因为有了
这群美丽的女老总，商界的“战争”味
淡了许多。从女性的特点来说，她们
可能对“家”的理解更深刻，对家居业
的特点、发展趋势看得更清，也更明
白消费者的消费所在。她们有哪些
优势？给事业带来了哪些发展动
力？是如何处理好家人与工作的？
在三八节来临之际，记者采访了几位
事业有成的家居行业美女老总，听听
她们的心声。
郑州晚报记者 唐善普

谈女性
把喜欢延伸成对客户的关爱

记者：商界因为有了你们这群可爱
美丽的女老总，商界的“战争”味淡了许
多，也生出了许多令人回味的谈资。你
认为，女性与男性相比有哪些优势及对
市场的影响？给事业带来了哪些发展
动力？

兰红（河南鸿尚家居用品有限公
司、郑州欧派橱柜运营中心总经理）：我
是一个懂得厨道、爱家爱厨房的女性。
我常对员工说：“只有爱厨房，才会把厨
房事业做得足够温暖！”只有对厨房、对
家有感觉、有体验，你才会用心为客户
考虑、为客户规划他想要的厨房生活，
才会赋予我们的产品特有的生命力，才
会打动我们的客户。把自我的喜欢延
伸成对客户的关爱，对行业、对社会的
责任。这散发着无穷的力量。

耿景枝（河南合美嘉家居有限公司
董事长）：女性的细腻、温和等特性，使
得女性在交际过程中比男性更有优势，
取得的效果也更好。

同时，在家具布展、颜色搭配、终端
营销等方面女性也占优势，在耐力方
面，女性也要强于男性。

谈自己
当好每一刻的角色

记者：事业有成，却不可避免照顾
不到家人，这种影响你是如何弥补的？

孙蕾：许巍在《蓝莲花》里唱道：“没
有什么可以阻挡，我对自由的向往……”换
成我应该是“没有什么可以阻挡，我对
未来的向往”。我会觉得亏欠了先生、
儿子，也亏欠了自己。相信，时光一定
会熨平每个人心底 浮 躁 的 扭 曲 的 褶
皱，然后在一个蓦然回首的瞬间，了
无遗憾。

兰红:活在当下，快乐生活。这一
刻，你是个很雷厉风行的职业女性，下
一刻，你就是无微不至的妈妈了，再下
一刻，又是个善解人意的妻子，每一刻
都是真实的自己。

谈管理
工作上多用“柔性管理”

记者：女性管理一个公司或团队有
什么优势？你的绝技是什么？

兰红:可能就是女性特有的感性和
管理的弹性。我一直提倡机制激励人、
文化塑造人、感情温暖人、事业凝聚人。

耿景枝：女人更善于察言观色，碰
到问题时女性的协调性也优于男性。
我总是能清楚地表达自己的想法，并乐
于接受别人的意见，同时在管理领导上
多是温暖交心的“柔性管理”。

孙蕾（沪上名家装饰董事长）：我觉
得一个企业要想长足发展，如何用人和
做决策是最重要的。跟传统家装公司
相比，我们没有太大区别。若说不同的
话，那就是在产品的画龙点睛上。

“谁是中原最‘赞’家居品牌”活动火热进行中
热心的消费者推荐家居建材品牌，自信的商家踊跃自荐

动动手指 继续送“赞”吧
反响“点赞”活动备受关注

此次“点赞”活动旨在提升家居建材
品牌形象，引导市民树立正确的家居消费
观念，同时也希望通过消费者的监督与反
馈，促进我市家居建材市场的良好发展。
通过消费者对家居建材品牌、产品、服务
的“点赞”评价，最终选出最信赖的消费品
牌，让广大待装修的业主们放心装修。

自活动开展以来，在家居建材行业
和消费者中产生了广泛影响，不少热心
消费者打进热线电话，推荐自己使用以
后觉得不错的家居建材品牌，也有不少
自信的商家踊跃自荐。

消费者张先生说，4 月份就要拿新房
钥匙了，正愁不知道怎样选购装修的家
居建材呢，晚报的点“赞”活动的结果，正
好能给他一个很好的参考。

业内 消费者的认可才是最好的“赞”

“消费者的认可才是对品牌最好的
肯定，也才是最好的‘赞’。”红星美凯龙
郑州商场总经理蒋维刚说，产品质量如
何、服务是否优质，消费者拥有优先发言
权。满圆红木城总经理胡宏观表示，只
要商家时时刻刻心里装着消费者，没有
不赢得消费者的支持与厚爱的。消费者

“赞”的品牌，反映的就是商家的口碑。
在河南佳和家居有限责任公司董事

长兼总经理代传奇看来，“诚信为本、客
户至尊、用心服务”的经营理念永远都不
会过时，而这样的企业一定会被消费者
喜欢，被“点赞”是必然的。

赖氏家具郑州分公司总经理王大军
认为，让消费者“放心和舒心”，这既是对
自己的承诺，更是一个企业对广大消费

者、对社会的责任。以心换心，必会赢得
更多“赞”的机会。

期待 给心中的商家“点赞”吧

“TOP 家居”举办此次“点赞”活动的
目的，就是为消费者提供权威最优的家
装品牌信息，更好地为市民构建“家”提
供消费的参考和优质服务，从而让消费
者能明白消费、放心消费。

为此，我们特别选取了家居商场、家具
品牌、建材品牌和装饰公司进行调查，并细
化从购物环境、品牌口碑、销售服务、产品
价格、产品质量、商品种类、购物舒适度、服
务态度等10多个方面，让消费者进行点评。

你可以为你心中的品牌和商家送上
“点赞”，同时也可以推荐你心目中最值
得“点赞”的家居品牌和商家。另外，品
牌商家也可自荐。

记者：对 2014 年家居行业有哪些预
测？理由是什么？

兰红:橱柜行业的整体化、健康化、安
全化、舒适化、美观化等特点在2014年将
会越来越凸显。同时传统工艺的时尚
化、智能化将会成为更多消费者的追
求。如何放大空间利用的现代组合设

计、复古与现代的混搭也将会是家装设
计的主题。

孙蕾：国家房产调控这么有力，下游
的家居当然会受到影响。但换个角度
讲，这是好事。任何危机都面临着挑战，
也许这次危机会让家居行业重新洗牌，
抓住就会成长起来。
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